



Berufsfachverband für
Tierheilpraktiker
Tierphysiotherapeuten und
Tierverhaltenstherapeuten

Am Sonntag, 23.10.2011 fand der erste BVFT - Verbandstag in angenehmer Atmosphäre der Erbachhalle in Obererbach statt. Sowohl Verbandsmitglieder, Tiertherapeuten als auch private Tierhalter hatten die Möglichkeit, Ihr Wissen innerhalb 16 sorgfältig ausgewählter Vortragsthemen zu erweitern.

11 Dozenten, darunter Mitglieder des BVFT - Ausbildungsrates und 6 Gastdozenten, referierten in den Bereichen Tierheilkunde, Tierphysiotherapie und Tierverhaltens-therapie parallel in zwei Räumen. Entsprechend konnten alle Teilnehmer durchgehend die Vorträge ihrer Wahl besuchen.

Das schöne Wetter ermöglichte Pausen in klarer, sonniger Herbstluft. Trotz des straffen Zeitplanes blieb genügend Zeit zum individuellen Austausch sowohl zwischen den Gästen als auch zwischen den mitgebrachten Hunden, die sich alle vorbildlich benahmen. Für das leibliche Wohl sorgte das Team der Erbachhalle. Es verwöhnte uns mit einer großen Auswahl an Getränken, belegten Brötchen, Suppe, Würstchen und Vitaminen in Form von frischem Obst und Obstsalat.

Die Auswertung aufrichtiger, konstruktiver Rückmeldungen auf Bewertungsbögen zeigt, dass die Erwartungen der Teilnehmer an Inhalt, Ausführung und Themenbereiche seitens der Referenten vorwiegend erfüllt wurde. Dies gibt uns die Möglichkeit diesen Standard zu halten und in manchen Punkten zu optimieren.

Dieser erfolgreiche Tag wird zu einer festen Einrichtung unseres Verbandes werden. Einen Überblick über den Inhalt der gehaltenen Vorträge wird in Kürze auf unserer Homepage veröffentlicht werden.